



Rencontre 6D - élèves de PS de la maternelle Saint -Eutrope

publié le 30/05/2024

jeudi 30 mai 2024

Durant le mois de mai, les élèves de 6D du Collège René Caillié se sont entraînés à la lecture à voix haute sur des albums détournés choisis par leur enseignante de français, Mme Roscelli et l'enseignante de l'école maternelle, Mme Plus. Cette thématique complète le projet engagé en classe autour des contes et des légendes tant pour les collégiens que pour les élèves de petite section.

Les collégiens et les élèves de Petite Section de l'école maternelle de Saint-Eutrope se sont rencontrés jeudi 30 mai, à la médiathèque François Mitterrand pour un moment de lecture et de plaisir partagés. Après un petit moment d'observation pendant lequel tout le monde était impressionné, les petits élèves ont pris plaisir à circuler d'un collégien à l'autre pour écouter les histoires. Les 6D ont su être attentifs et s'adapter avec bienveillance à leur jeune public qui découvrait, pour certains, le lieu pour la première fois.







